

Conseil Municipal - Félicitations à Mme Paulette GUINCHARD-KUNSTLER

«M. LE MAIRE : Je voudrais dire à Paulette combien nous sommes heureux, et pour elle et pour Besançon, de sa nomination au Secrétariat d'Etat chargée des Personnes Agées auprès d'Elisabeth GUIGOU. C'est la reconnaissance d'un très grand travail que tu as fait tout d'abord comme militante, ensuite comme maire-adjointe et enfin pour terminer comme députée. Je suis bien placé pour voir combien tu t'es investie dans ce domaine. Je ne voudrais pas reparler de la campagne et évoquer de mauvais souvenirs pour notre ami ROSSELOT, mais je précisais toujours dans les réunions le soir, quand on côtoyait des personnes âgées, qu'on avait la spécialiste internationalement reconnue... tu me reprenais : non, nationalement !

Je crois que cette loi sur l'allocation prestation autonomie qui est en préparation et sur laquelle travaille Paulette est très importante et très attendue par les personnes âgées. Donc c'est bien que la spécialiste, celle qui a établi le rapport «Vieillir en France» qui a déclenché tout ce processus, toute cette réflexion et qui va désormais la finaliser, soit dorénavant Secrétaire d'Etat. Puis, d'un point de vue un peu plus égoïste, je l'ai dit, nous sommes heureux pour toi mais aussi pour Besançon parce que c'est vrai que d'avoir un de nos élus membre du Gouvernement, c'est bon pour Besançon et nous saurons en profiter. Nous irons d'ailleurs très prochainement avec Paulette au Ministère de la Santé pour parler des problèmes de l'Hôpital de Besançon. On te félicite donc et je crois qu'on peut t'applaudir pour cette nomination (applaudissements).

Mme Paulette GUINCHARD-KUNSTLER : Je te remercie Jean-Louis pour tes propos et je vous remercie tous de vos applaudissements. Je suis désolée d'être arrivée en retard mais le séminaire gouvernemental a duré plus longtemps que prévu.

M. LE MAIRE : Tu as des scoops ?

Mme Paulette GUINCHARD-KUNSTLER : Je crois qu'on aura le temps en d'autres occasions d'en parler. J'aimerais vous dire très simplement que je mesure la charge qui m'est confiée, la lourdeur de ces nouvelles responsabilités. Ce n'était pas, a priori, des responsabilités auxquelles je m'attendais. J'aimerais dire aussi très simplement que je souhaite faire en sorte que le travail que m'a confié le Premier Ministre puisse servir à la Région, au Département mais aussi à la Ville, parce que je pense que nous avons besoin, dans notre région, dans notre département, peut-être de faire en sorte d'accompagner le travail qui sera mis en place par le Gouvernement en direction des personnes âgées. Naturellement je serai aux côtés de Jean-Louis pour qu'un certain nombre de dossiers, que ce soit des dossiers régionaux, des dossiers du département ou des dossiers de la ville ou de l'agglomération puissent peut-être être encore un petit peu plus entendus par l'ensemble des responsables et mes collègues ministres. Mais en même temps j'ai envie de vous dire très simplement que je compte aussi sur vous pour m'aider à assumer mes nouvelles responsabilités.

M. LE MAIRE : Merci, Paulette».

Dont acte.